

Provincia

El PSOE hace públicas las primeras líneas generales de su programa para la región

El Ejecutivo regional niega que Bono tenga intención de aspirar al Gobierno

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El PSOE de Castilla-La Mancha está haciendo públicas las líneas generales de su programa electoral para la próxima legislatura por distintas ciudades de la región.

Así, la actual consejera de Obras Públicas, Araceli Muñoz, basó su estrategia para los próximos cuatro años en desarrollar el II Plan de Carreteras, aprobado el pasado mes de octubre, del que aseguró que de cada 100 pesetas de inversión públicas «se producen 18 de inversión privada». Muñoz también cifró en «un puesto de trabajo directo y cuatro o cinco indirectos por cada cuatro o cinco millones de dinero público».

La titular de Obras Públicas también se comprometió a desarrollar la Ley de Ordenación del Territorio de junio de 1998, bajo la concepción de «urbanismo como función pública».

Por su lado, el responsable de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso, destacó que en sus com-



Los consejeros de Obras Públicas y Agricultura han comenzado los actos de partido.

petencias se dará «prioridad absoluta al tema del agua». Para ello se incidirá en la puesta en marcha de los Planes Hidrológicos de Cuenca, se dará solución a los abastecimientos y a la depuración y se potenciará la política de regadíos, para no depender de la climatología. Asimismo se potenciará la comercialización y acreditación de los productos agroalimenta-

rios autóctonos con una Ley de Denominación de la Calidad y se tratará de establecer una legislación que impida que los 500.000 millones de pesetas de subvención para la Agricultura previstos hasta el año 2003 caigan en manos de los «cazaprimas» y no de agricultores profesionales.

En cuanto a Medio Ambiente, Alonso se compro-

mete a «pintar de verde todo tipo de actuaciones del Gobierno regional en cualquier materia», y tratar de ampliar la red de espacios naturales en 200.000 hectáreas.

Los dos representantes del Gobierno de Castilla-La Mancha desmintieron la posibilidad de que José Bono aspire a ser candidato al Gobierno central en la mitad de la próxima legislatura.

El Alto Tajo no será utilizado como baza electoral

El consejero de Agricultura, Alejandro Alonso, niega, sin embargo, que quede aparcado

J.A. MESEGUER. Guadalajara

A principios del mes de abril, los responsables de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente anunciaron que, antes de que llegase mayo, sería una realidad la figura de protección de la comarca del Alto Tajo, ya que tan sólo quedaba el trámite de que el Consejo de Gobierno lo aprobara en una de sus sesiones.

Sin embargo, a día de hoy, en el Alto Tajo sigue sin tener efectividad el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales (PORN) de la zona.

El titular de este departamento, Alejandro Alonso, ha señalado que no es un tema que «quede aparcado para la próxima legislatura». Según Alonso, desde la Consejería se sigue en el convencimiento de que la comarca «requiere

protección y la Declaración será una oportunidad de desarrollo para una zona deprimida económicamente».

Sin embargo, el retraso en los plazos obedece, siempre según Alejandro Alonso, «a una decisión de Bono, que prefiere que la aprobación no se tome durante el periodo electoral para no convertirlo en baza para las urnas».

Desde Fuensalida se te-

men las represalias y las amenazas que gente opuesta a esta Declaración han expresado en algunos foros, con términos como «tierra quemada».

El responsable de Medio Ambiente castellano-manchego considera «más importante garantizar la tranquilidad de la zona que los votos. Que espere un mes más no creo que sea problema».

CABANILLAS DEL CAMPO

Justo Zambrana inauguró la nueva Casa de Cultura

El proyecto ha costado 215 millones de pesetas

REDACCIÓN. Guadalajara

El consejero de Educación y Cultura, Justo Zambrana, inauguró el sábado pasado el edificio polivalente que alberga la Casa de la Cultura de Cabanillas, inmueble que ha supuesto una inversión de 215 millones de pesetas.

La superficie útil de la nueva edificación es de 2.200 metros cuadrados divididos en tres zonas diferenciadas: el Hogar del Jubilado, la Casa de Cultura y el Centro Social. También cuenta con un semisótano, donde se sitúa un almacén general municipal y una sala polivalente, que

podrá albergar exposiciones y actividades similares.

La Casa de Cultura ocupa la planta alta, con una biblioteca como elemento más característico. También cuenta con una sala de proyección. El espacio cultural ocupa 1.216 metros cuadrados del edificio, que cumple con todos los requisitos de accesibilidad para espacios públicos.

La Consejería de Educación y Cultura ha aportado 50 millones de pesetas al nuevo edificio, Bienestar Social ha puesto 2,5 millones y el resto ha sido sufragado por el propio Ayuntamiento.



Mirabueno va de Romería este fin de semana.-

REDACCIÓN. Guadalajara

La población de Mirabueno se apresta este fin de semana a la celebración de su Romería de las Cruces, declarada de Interés Turístico Provincial. Mañana viernes comienzan los actos festivos, con la novena en honor de Nuestra Señora de Mirabueno y una verbena a cargo del grupo «Bonanza». Ya el sábado por la mañana en torno a la Ronda de Atanzón se concentrarán las Cruces y los Romeros antes de la Santa Misa, concentración que se prolongará hasta las cinco de la tarde. La tarde-noche del sábado y la jornada del domingo se dedicarán más a la música, las competiciones deportivas populares y los juegos infantiles.

¡¡OCCASIÓN ÚNICA!!

Vehículos de los modelos

Ibiza y CÓRDOBA

procedentes de flotas y con garantía de un año, desde

1.330.000 ptas.

¡¡UNIDADES LIMITADAS!!

Infórmate en:

Fisauto

Polígono

"El Balconcillo"

Parcela 63

Guadalajara

PENSANDO EN TI